

[Presentación](#)

[Noticias](#)

[Instalaciones deportivas](#)

[Actividades de adultos](#)

[Escuela Municipal](#)

[Clubes Federados](#)

Detalle de noticia

15/01/2018

NUEVAS PRENDAS Y ESCUDO PARA LA ESCUELA MUNICIPAL DE DEPORTES

A partir de esta semana, se estrenan las nuevas equipaciones de juego y chandals de la Escuela Municipal de Deportes, con las que todos los niños que así lo hayan querido, puesto que nunca la adquisición de estas prendas es obligatoria para participar, nos representarán en las diferentes competiciones en las que se encuentran participando desde el mes de octubre.

Aunque se siguen respetando el blanco y el negro como los colores de nuestra escuela, las principales novedades son tanto el cambio de marca y modelo del chándal, pero sobre todo el nuevo logo que lucirá en todas las prendas.

Con este nuevo logo, y después de varias pruebas, tomando como parte principal del mismo lo que para consideramos que es nuestra imagen más representativa, el escudo de Chinchón, se ha intentando de forma muy simple reflejar todas las disciplinas de nuestra Escuela Municipal de Deportes, por ese motivo se ha rodeado por dos circunferencias, que simbolizan el contorno de los diferentes balones, bolas, aros y múltiples elementos de los deportes que nuestro niños practican. El escudo también va rodeado por la denominación de nuestra escuela llevando en lo más alto el nombre de nuestro pueblo.

Desde la dirección del Servicio Municipal de Deportes, quiero agradecer la elaboración de este mejorado escudo a D. Michel Bunschoten Montes, creador del mismo.

Armando Recas García
Director del Servicio Municipal de Deportes

ORTELLES - CH



